
議会報告会実施報告書 

開催日時 令和元年11月18日13時30分～15時 開催会場 岐阜医療科学大学 

委員会名 建設市民委員会 

委員長名 澤野 伸 

参加者数 19 人（３班・４班） 

実施内容 「西可児駅周辺のまちづくり」を中心とした意見交換 

質疑および 

主な意見等 

＜３班＞ 司会 澤野  伸  記録者 伊藤 健二 

司会１：駅前に有ったらいいなと思うものは。 

意見１：居酒屋、ファミレス、コーヒーショップ。ボウリング場。 

司会２:地元住民と学生との交流は。 

意見２：地域や地区のイベントは、大学に招待状を出してもらう。学生の

参加がしやすい。 

学生のボランティアを募集すると、多く集まる。 

 

＜４班＞ 司会 酒井 正司  記録者 中村  悟 

司会１：地域でこんなことが有ったらいいねということがあったら。 

意見１：図書館やアーラに学生が集まって勉強しているが、図書館には蔵

書が少なく、もう少し教育や文化を残すようなことに力を入れたら

いい。 

司会２：若い人に聞きたい。可児市に求めることはないですか。 

意見２：これから学生が増えていくがバイトがない。スーパーとか飲み会

ができるような居酒屋もあるといい。 

一人暮らしの人が増えてくるだろうが、センスの良い服を買った

り食事をするところがない。 

司会３：ご近所に住む人としては、お勧めの場所はないですか。 

意見３：特におすすめの場所はない。 

司会４：一人暮らしの人は、アパートとかどうしてますか 

意見４：美濃太田に部屋を借りて、美濃太田駅からスクールバスで通って

いる。 

司会５：交通のこと、アパート、飲食店、ファッションの店とか増やして

いくにはどうしたらいいと思うか。 

意見５：人（学生）が増えるとアパートは不足する。西可児地区に無いな

らエリアを広げて土田地域からでも通ったらどうか。西可児地区は

住専地域が多いので建設には条件があって建てにくい。 

地元で育ったがほとんど変わってない。駅前にも店はできるが潰

れてしまう。他地域から人が来ないと商売にならない犬山とかに広

告を出したらいい。広告にお金を出してほしい。そうすれば安心し

て商売に踏み出せるかも。 

通学にはやっぱり近い方がいい。駅前に建物が建てにくいことを

知らなかった。そうすると商売等は、踏み出しにくい。 

司会６：将来、可児市で就職したいか。 



意見５：卒業したら大きな病院で働きたい。可児にはないので他の地区へ

出ていく。医療施設が充実したらいい。 

司会６：これまでの希望等を実現するにはどうしたらいいか。 

意見６：飲食店等は商売であり儲けるためのアイディアが必要。儲かれば

店も増える。 

可児は広見地区と帷子地区に二極分化している。両地区の間を埋

め一体的に考えないと商売は難しい。 

【その他】 

・蘇南中校下は外国人多い。ある小学校のクラスでは外国人比率が30％に

なるところもある。今後世界の状況からしても増加の可能性が高い。外

国人対策が必要。また、高齢化対策も重要である。こうしたことを考慮

に入れて考えていきたい。 

・学生さんがバイトではなく自分たちで商売したらどうか。 

 


